

REVISTA **insurrección**
Ejército de Liberación Nacional

Revista No. 203– 8 de febrero de 2010

Febrero cuando recordamos la partida de los Comandantes
Camilo Torres Restrepo el 15, Manuel Pérez Martínez el 14,
Oscar Santos el 11 y Domingo Laín el 20.

Editorial

BASTA YA DE POLITIQUERÍA!

Nacional

EL UBÉRRIMO, EL IMPERIO Y EL NARCOPARAMILITARISMO (III)

Internacional

IRAQ Y LA CONCIENCIA DE LA HUMANIDAD

Editorial

BASTA YA DE POLITIQUERÍA!

Arranca con toda fuerza el proceso electoral que concluye el próximo 14 de marzo, para elegir 102 senadores, 166 Representantes a la Cámara y 5 al Parlamento Latinoamericano, supuestamente en nombre del pueblo pero para representar y defender los intereses de la oligarquía y el imperialismo.

Las empresas electorales de los candidatos de la oligarquía recién desempolvadas, echaron a andar las maquinarias de captar votos, hacer acuerdos para la distribución de las cuotas burocráticas, leyes a favor de empresarios, discursos cargados de promesas al pueblo que incumplen pasadas las elecciones.

Esas empresas burlan y pisotean la democracia, hacen de la compraventa de votos política pública, al igual que los votos cautivos, el trasteo y el cambio de ellos; así mismo, la financiación de las campañas con dineros procedentes de la contratación pública, de compromisos empresariales y del reciclaje de dineros del narcoparamilitarismo.

Con trampas, fraudes, mentiras y represión engañan la voluntad popular y la élite dominante asegura la continuidad en el poder.

En estas elecciones, más de 100 de los parlamentarios elegidos hace cuatro años, no pueden ser candidatos. Unos están presos y condenados por asociación para delinquir con el narcoparamilitarismo y otros vinculados a procesos judiciales por la misma razón o por corrupción; es decir, más de la tercera parte del actual Congreso colombiano está judicializado, casi todos son uribistas.

Algunos partidos de estos parlamentarios están señalados como instrumento del narcoparamilitarismo y quedaron sin representación en el legislativo, pero mantienen en pie sus empresas electorales, manejadas desde la cárcel.

Para no perder los votos clientelistas y la presencia política en el Congreso, los congresistas criminalizados están recurriendo a distintas estratagemas como el cambio de nombre a los partidos y designando a dedo sus herederos como candidatos al Congreso del 2010.

Convergencia Ciudadana dejó de llamarse así y se convirtió en la Alianza Democrática Nacional, (ADN) y Colombia Democrática empieza a llamarse Partido de Integración Nacional, (PIN); dos partidos uribistas que le pusieron al Presidente en las pasadas elecciones 839.347 votos.

Las empresas electorales y sus maquinarias son las que eligen, en nombre del pueblo, a parlamentarios amarrados a los intereses de la oligarquía y el imperialismo, que legislan en beneficio de éstos y en contra de las mayorías y el interés nacional; socios del Presidente de la República que gobierna en defensa de los mismos intereses.

Así funciona el clientelismo lacayo que en Colombia llaman democracia.

Esta perversidad se tiene que acabar.

Los potenciales electores deben exigir a los distintos candidatos que expongan ante el pueblo, con absoluta claridad y concreción, el programa que tienen para enfrentar los grandes problemas sociales, políticos, económicos y de seguridad que tiene el país, el de su partido y su candidato a la Presidencia.

Los que luchamos y soñamos con un país distinto tenemos el reto de hacer de esta coyuntura el espacio para dinamizar la comprensión y conciencia política de las masas, diferenciando los intereses como pueblo, de los que representan los candidatos al Congreso y Presidencia, que son distintos y contrarios.

Convirtiendo en la agenda del país las causas de los grandes problemas que afectan a la salud, la educación, el empleo, los servicios públicos y la vivienda, la paz y la seguridad; la democracia participativa y la soberanía nacional. Rescatando la dignidad y responsabilidad del voto que no se vende ni cambia por promesas de puestos. Analizando críticamente el contenido de los programas de los candidatos de la oligarquía y el imperialismo. Motivando reflexiones sobre cómo participar activamente en la política, para que ella deje de ser politiquería que practica la oligarquía.

En esta coyuntura los revolucionarios, demócratas y progresistas debemos unirnos alrededor de cuatro banderas: exigencia de soluciones reales a los grandes problemas del país, lucha frontal contra la politiquería, lucha contra la corrupción y la expulsión de las bases militares gringas.

Basta ya de politiquería, Basta de engaños! es el grito de rebeldía que debe salir con fuerza de la garganta de los colombianos, en esta campaña para elegir Congreso y Presidente.

Nacional

EL UBÉRRIMO, EL IMPERIO Y EL NARCOPARAMILITARISMO

III

Definidas las bases políticas, jurídicas y de infraestructura, así como el entrenamiento de las fuerzas armadas colombianas, para asumir su rol en el desarrollo del paramilitarismo, se fortalece una de las líneas de acción en cabeza las Fuerzas Armadas, siendo la estructura más dinámica en Bogotá la Brigada XX del ejército y su Batallón Charry Solano que protagoniza de manera clandestina diversas acciones extrajudiciales así como otros actos terroristas a nombre de escuadrones de la muerte entre ellos la conocida TRIPLE A y el MAS, estando dentro de los primeros y de impacto público los siguientes hechos:

* 29 de septiembre de 1978 asesinado el abogado **José Manuel Martínez Quiroz**, capturado en Bogotá, torturado, mutilado y arrojado su cadáver a un basurero con la acusación de ser miembro del **ELN**.

* Enero de 1979, capturado y desaparecido el estudiante **Claudio Medina**, sin que se hubiera vuelto a tener noticia de su paradero acusado de ser militante de izquierda.

* Abril 22 de 1979, retenido por un grupo misterioso el estudiante de Ingeniería de Vías **Hernando Benítez López**, en Tunja, varios días después en entrevista, el estudiante denunció que fue detenido por militares que lo chantajearon y amenazaron con ejecutarlo si decía la verdad, se le acusaba de pertenecer al **ELN**.

* Noviembre 20 de 1984, asesinado en Bogotá, en la carrera 13 con calle 34, el militante del Partido Comunista Marxista Leninista y negociador de Paz en representación del EPL, **Oscar William Calvo**.

* Junio de 1987, allanada la casa ubicada en la calle 53 B No. 31-34 Sur y retenidas 6 personas: **Víctor Manuel Nieto Campos, Bertel Prieto Carvajal, Francisco Luis Tobón, Blanca Emilia Mahecha Marín, Rosalba Hurtado Ospina y María Yaneth Muñoz**. Fueron llevados a las cárceles Modelo y Buen Pastor. Los 3 hombres fueron dejados en libertad un mes después y al salir de la cárcel fueron secuestrados y asesinados.

* Agosto 30 de 1987, capturada en Bogotá y desaparecida la activista política **Nidia Erika Bautista de Arellano**.

* Septiembre de 1987, capturado en Bogotá **Luis Enrique Rodríguez**, presunto militante de las FARC, en una residencia del barrio Prado Veraniego y desaparecido.

* Noviembre 4 de 1988, detenidos en Aguachica, Cesar, los jóvenes campesinos **Antonio Ortega y Luis Rodríguez**, por 30 soldados del Ejército con la colaboración activa de 4 civiles paramilitares, introducidos violentamente a la hacienda "Riverandia". Luego fue asesinado Antonio Ortega mientras Luis Rodríguez logró huir.

* Junio 18 de 1988, detenido y desaparecido en Bogotá, barrio Villa Luz, el activista del M-19 **José Cuesta**; el 24 del mismo mes reaparece y se difunde la información, que había sido secuestrado por el grupo paramilitar MAS ("Muerte a Secuestradores").

* Abril 8 de de 1988, retenidos **Guillermo Marín**, activista del M-19, y **Antonio Hernández Niño**, miembro de la Coordinación de comunidades cristianas de base y trabajador de la revista Solidaridad. Antonio Hernández Niño fue asesinado mientras Guillermo Marín logró sobrevivir luego de ser gravemente herido y dado por muerto por sus verdugos.

* Abril 25 de de 1989, capturados los activistas **Carlos Uribe y Amparo Tordecilla**, militantes de organizaciones políticas de izquierda. El primero logró fugarse de los captores, ella fue brutalmente torturada y asesinada.

* Mayo 24 de de 1990, los medios de información registraron la explosión de un carro-bomba en inmediaciones del Hotel Intercontinental de Medellín, hecho en cual perecieron 3 miembros de la Policía. En los días posteriores se produjeron en la ciudad numerosos hechos de violencia que causaron muchas víctimas que eran registrados como realizados por autores desconocidos.

La declaración rendida por el Teniente Néstor Eduardo Porras Montero el 22 de noviembre de 1990 ante el Juez Segundo de Instrucción Criminal de Bogotá, señala a la DIJIN como autor institucional de toda esa violencia, cuyos miembros actuaban al más perfecto estilo de bandas delincuenciales comunes, amparados en su investidura para no ser perseguidos. El Teniente Porras asegura en su declaración juramentada que el coronel Oscar Peláez Carmona envió desde Bogotá un refuerzo de personal que en tres días produjo cerca de ciento cincuenta muertos; Porras pudo comprobar que la DIJIN estaba detrás de esos asesinatos y que incluso colocaron una bomba en las instalaciones de Colmundo Radio.

Porras denuncia el comportamiento habitual del Comando de Operaciones Especiales -COPESES- de la DIJIN- POLICIA NACIONAL

"Uno de los objetivos fundamentales y de los rasgos característicos del paramilitarismo es facilitar la comisión de crímenes y la utilización de medios violentos vedados en las leyes, mediante el sometimiento de las víctimas a formas de control o represión aparentemente legales, como allanamientos y capturas, para darle cobertura a los actos criminales que luego se niegan, se

disfrazan o se justifican mediante la elaboración de versiones falsas. En esta modalidad de paramilitarismo no son los civiles los que actúan como auxiliares, o bajo la apariencia de, o con la protección de la fuerza pública, sino que es la misma fuerza pública la que actúa al mejor estilo de bandas delincuenciales fuera de la ley, en actos incompatibles con el servicio pero utilizando la investidura como cobertura”

Continúa en próxima edición.

Internacional

IRAQ Y LA CONCIENCIA DE LA HUMANIDAD

1. En los últimos días, las agencias de noticias internacionales y los portales de internet, vienen mostrando los diferentes procesos que se desarrollan en miras a explicar y denunciar las acciones imperialistas en Iraq y las responsabilidades individuales de los presidentes y sus ministros terroristas.

2. En Inglaterra, avanza el juicio contra Anthony Blair, el primer ministro de Gran Bretaña, que desencadenó junto con los Estados Unidos la catástrofe humanitaria más grande de los últimos tiempos. Las acciones contra Iraq, justificadas con engaños ante la opinión pública, han tenido como consecuencia la destrucción de un país, su división interna y la muerte de más de un millón de ciudadanos inermes, miles de torturados y la ruptura de una cotidianidad tranquila por el terror de hordas de criminales y mercenarios, de soldados imperiales llenos de odio y de falso patriotismo.

3. En la conciencia del pueblo estadounidense aparecen trazas de vergüenza y de justicia. Ya son decenas de veteranos de la guerra de rapiña contra Iraq, que se manifiestan públicamente denunciando la responsabilidad de George W. Bush, del Complejo Militar Industrial y de los grandes consorcios de desinformación, en la cruel agresión contra un pueblo que durante milenios viene construyendo su sociedad y su modo de vida, haciendo aportes a la humanidad. Denuncias en el Congreso de la Unión, ante la propia justicia, del propio establecimiento, se cuelan entre la maraña de justificaciones y mentiras actuales, como la de la tan mentada retirada de las tropas imperiales de Iraq.

4. La verdad es que EEUU mantiene aún más de 100.000 soldados en Iraq, en las megabases que se han construido en las periferias de las grandes y destruidas ciudades. La gigantesca Embajada, que según algunos comentaristas es más grande que El Vaticano, permanece en plena ebullición

y los mercenarios que suman mas de cien mil continúan asesinando iraquíes ilustres y son objetivo central de la resistencia.

5. El régimen que intenta consolidarse en medio de la invasión, tutelado por los yanquis, no ha logrado legitimidad ni siquiera para reconstruir su propio ejército o fuerzas de seguridad y policiales. El pueblo iraquí cada día endurece más su posición contra los invasores y de mil maneras, rechaza tanto a los soldados yanquis como a sus aliados en la tierra de sus padres, que la quieren libre. En estos días están intentando realizar unas elecciones para el parlamento, pero es tal su descrédito y ausencia de institucionalidad que ni siquiera los candidatos son aceptados por las leyes que rigen los comicios. La táctica de ahondar en las diferencias étnicas, religiosas y políticas implementada por los invasores, lo que ha hecho es aumentar los atentados, las bombas y dificultado el proceso de recomposición autónoma de los iraquíes.

6. La riqueza petrolera de Iraq, verdadera razón de la invasión, continúa en el centro de la disputa. Los 115.000 millones de barriles de reserva probada son un botín nada desdeñable para las compañías transnacionales, que siempre estuvieron detrás de la agresión. Ya está "asignando" el espurio gobierno títere a diferentes consorcios los yacimientos más productivos y empieza a regularizarse la producción de este gigante petrolero. Ni Sadam Hussein, ni Al-Qaeda, ni el 11 de septiembre. Es el petróleo, estúpido!! como bien diría el ex presidente Clinton.

7. La catástrofe humanitaria es gigantesca. Millones de huérfanos y mujeres viudas. Casi 5 millones de desplazados y refugiados. Ausencia casi permanente de los servicios públicos esenciales. Bajísima tasa de niños y jóvenes en las escuelas. Una inseguridad total. Enfermedades de todo tipo, incluso las causadas por la utilización de munición con uranio. Todo esto en medio de un caos total, producido por la invasión y por los aliados internos que se enriquecen con la corrupción, los sobornos y la explotación de los recursos naturales del país.

8. El tribunal Russell, los llamados a la Corte de la Haya, las denuncias reiteradas contra Blair, Aznar y Bush, son episodios de la toma de conciencia de la humanidad. El Juicio a los criminales de guerra como Rumsfeld, Powell, Rice, Wolofitz y otros carniceros que dirigieron la guerra contra este pueblo enclavado en la historia de la civilización occidental, debe estar inscrito en la agenda de las personas decentes de este inicio de siglo.

9. El uso de la mentira y la manipulación como fuente de justicia, la barbarie enmascarada en palabras como libertad, seguridad y democracia, la impunidad como motivación para la ausencia de escrúpulos y de límites, el uso indiscriminado de la fuerza contra objetivos civiles, reiteradamente, deben ser rechazados y sancionados por la conciencia de la humanidad.

10. Ya son decenas de informes independientes y oficiales, estatales y multidisciplinarios que sustentan la acusación contra los criminales y terroristas que desataron la hecatombe de Iraq, los que destruyeron la sociedad laica moderna que levantó el gobierno de los baasistas de Hussein. La ONU, en sus diversas instituciones multilaterales ha producido informes valiosos. Los juicios que han querido desarrollar los tribunales como el Russel en las Cortes de España, los tribunales de los Pueblos, la Comisión sobre Iraq en Gran Bretaña, la misma documentación que fuentes iraquíes han realizado, van acumulando pruebas de la criminal acción terrorista que el imperialismo yanqui y europeo realizaron en Iraq.

Un juicio internacional contra estos criminales es una gran deuda, es un grito de la conciencia de la humanidad en estos tiempos.

www.eln-voces.com

www.patrialibre.org